



VILLE LA PLUS SPORTIVE DE FRANCE EN 2012

Une dynamique exemplaire

Elue ville la plus sportive de France en 2012 par le journal *l'Équipe* en partenariat avec le comité national olympique France et le ministère des Sports, Albi, riche en équipements, permet aux habitants et touristes de pratiquer la discipline de leur choix. Albi accueille chaque année des grands événements sportifs. Cela n'est pas le fruit du hasard. La confiance accordée par les fédérations est une preuve de la reconnaissance de la qualité des installations, des savoir-faire des clubs et de la compétence des services de la ville d'Albi. Au-delà de l'impact médiatique immédiat, ces événements sportifs participent à l'attractivité économique et touristique, à la qualité de vivre en Albigeois et à l'image de la ville dont le sport est un des moteurs de son dynamisme.

⇒ 88 disciplines pratiquées, des sites dédiés

⇒ Des événements majeurs, une couverture médiatique importante :

DécaNation, Tour de France,

Championnats de France d'Athlétisme

Elite, circuit automobile, Eurogymn,

Rencontres internationales et nationales

de rugby (XV et XIII) et de football,

championnats de France de tir, de billard,

Grand Prix Automobile d'Albi, Semaine

Fédérale Internationale de cyclotourisme,

Superbike, Championnats du Monde

Granfondo UCI...

FRENCH SPORTS CITY OF THE YEAR 2012

Sport galore

Voted French Sports City of the Year for 2012 by sports newspaper "L'Équipe" in partnership with the French National Olympic Committee and the Ministry of Sports, Albi has a wide range of high-level facilities allowing residents and tourists alike to practice the sport of their choice. If Albi plays host to major sports events each year, it is not a coincidence. The trust placed in the city by sports federations illustrates the quality of the facilities, the know-how of the clubs and the skills of the municipal services of the city of Albi. Over and above their immediate media impact, these sports events further promote the attractiveness of the City for companies and tourists alike, as well as the quality of life in Albi and the image of a city where sport is one of the driving forces.

⇒ 88 disciplines, special sports sites

⇒ Major events, wide-scale media coverage:

DécaNation, Tour de France,

French Athletics championships

Elite, Grand Prix car and motorbike

racing, Eurogymn Cup, National and

International Rugby (XV and XIII)

and Football competitions, French

Shooting and Billiards championships-

Grand Prix of Albi, International Federal

Cycling Week, Superbike, UCI Granfondo

World Championships...